

Daily News

Freitag
18. Juli 2025
Tag 7

Doppel Finale

Wir begrüßen Sie ganz herzlich zum heutigen Finaltag der Doppelkonkurrenz. In diesem Rahmen möchten wir zwei besondere Spielerinnen und Spieler vorstellen, die bei den NRW Junior Open für Aufmerksamkeit gesorgt haben.



Zuerst stellen wir **Masha Lazarenko** vor. Die 16-Jährige stammt ursprünglich aus der Ukraine und lebt derzeit in Italien. Mit dem Tennisspielen begann sie vor rund zehn Jahren – inspiriert von ihrer Mutter, die als Tennistrainerin arbeitet. Die NRW Junior Open sind ihr erstes Turnier nach einer einjährigen Pause, und sie hat sich beeindruckend zurückgemeldet: Nach erfolgreichen Matches in der Qualifikation kämpfte sie sich bis ins Halbfinale vor. Masha hat bereits zweimal ein ITF J4-Turnier in Griechenland gewonnen. Ihre schulische Laufbahn hat sie kürzlich abgeschlossen, was ihr nun rund sechs Stunden Training am Tag ermöglicht. Ihr oberstes Ziel im Tennis: Spaß am Spiel – mit genau dieser Einstellung ist sie auch hier in das Turnier gestartet.

Der zweite Spieler, den wir heute vorstellen möchten, ist **Johan Oscar Lien** aus Norwegen. Der 17-Jährige ist bei uns an Nummer drei gesetzt und spielt seit seinem dritten Lebensjahr Tennis. Schon früh träumte er davon, eines Tages im Fernsehen übertragen zu werden – ein Ziel, dem er mit seinen Erfolgen immer näherkommt. Auch er hat es bei uns bis ins Halbfinale geschafft. Bisher sammelte Johan internationale Turnier Erfahrung in Europa, Afrika und Nordamerika. Nach den NRW Junior Open steht für ihn das J300-Turnier in Bytom in Polen auf dem Plan, für das er sich hier gezielt vorbereitet. Sein Alltag ist klar strukturiert: Drei Wochen im Monat spielt er Turniere, eine Woche widmet er der Schule. Für Johan ist der Mix aus Spaß und harter Arbeit der Schlüssel zum Erfolg.



Morgen am Tag 8:
Finale

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!



Daily News

Friday
Juli 18th, 2025
Day 7

Double Finals

We warmly welcome you to today's finals of the doubles competition. On this occasion, we would like to introduce two outstanding players who have drawn attention during the NRW Junior Open.



First, we present **Masha Lazarenko**. The 16-year-old originally comes from Ukraine and currently lives in Italy. She started playing tennis around ten years ago, inspired by her mother, who works as a tennis coach. The NRW Junior Open is her first tournament after a one-year break, and she has made an impressive comeback: after strong performances in the qualification rounds, she fought her way through to the semifinals. Masha has already won two ITF J4 tournaments in Greece. She recently finished school, which now allows her to train for about six hours a day. Her number one goal in tennis: to enjoy the game – and it's with this mindset that she entered the tournament.

The second player we'd like to introduce today is **Johan Oscar Lien** from Norway. The 17-year-old is seeded number three in our tournament and has been playing tennis since the age of three. Early on, he dreamed of one day appearing on TV – a goal he's getting closer to with each success. He, too, made it to the semifinals here in Düsseldorf. Johan has already gained international experience playing tournaments across Europe, Africa, and North America. After the NRW Junior Open, he will compete at the J300 tournament in Bytom, Poland – an event he is specifically preparing for here. His monthly routine is well-structured: three weeks of tournaments followed by one week of school. For Johan, the key to success is a combination of fun and hard work.



Tomorrow at day 8:
Finals

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!

